
期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

平成２８年 

１２月７日 

水 

午前 

１１時頃から 

１ 星  雅人 議員（一誠会） 

２ 滝田 一郎 議員（一誠会）

３ 菊池 久光 議員（政友会第一） 

４ 前野 良三 議員（政友会第二） 

５ 大豆生田 春美 議員 

（政友公明会） 

平成２８年 

12 月８日 

木 

午前 

１０時から 

６ 本澤 節子 議員（無会派） 

７ 深澤 賢市 議員（無会派） 

８ 小池 利雄 議員（政友公明会） 

９ 髙木 雄大 議員（政友会第一） 

10 秋山 幸子 議員（無会派） 

11 中川 雅之 議員（無会派） 

平成２８年 

１２月９日 

金 

午前 

１０時から 

12 印南 典子 議員（一誠会） 

13 櫻井 潤一郎 議員（政友会第一） 

14 鈴木  央 議員（一誠会） 

15 髙瀨 重嗣 議員（政友会第一） 

16 千保 一夫 議員（無会派） 

17 小野寺 尚武 議員（無会派） 

大 田 原 市 議 会 

平成２８年第 4 回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ３ 質 問 者 星 雅人 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

２ 

大田原市総合計画基本

構想、及び前期基本計画

について 

デスティネーションキ

ャンペーン（ＤＣ）につ

いて 

（１） 

（２） 

（３） 

（４） 

（１） 

（２） 

（３） 

大田原市の将来像への市長の思いについて伺い

たい 

土地利用構想図の変化について伺いたい 

前期基本計画の策定の考え方について伺いたい 

前期基本計画策定までのスケジュール及びパブ

リックコメントの実施予定について伺いたい 

取り組みの進捗状況を伺いたい 

ＤＣにあたって市の費用負担について伺いたい 

２０１７年４月から６月に行われるプレＤＣに

ついて市の考え方を伺いたい 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 ５ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

子ども未来館の将来の

方向性及び本市のイメ

ージアップ戦略につい

て 

 

 

 

外来植物の防除及び天

然記念物周辺地域の発

生分布調査について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

介護給付及び制度改正

に伴う介護予防・日常生

活支援総合事業につい

て 

 

 

 

 

市内道路の除雪計画及

び凍結防止剤の自治会

等への常置について 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

子ども未来館の運営状況について伺いたい 

子ども未来館の将来の方向性及び子ども未来館

を活用した子育て施設の市内外への発信につい

て伺いたい 

子ども未来館関連事業の次年度予算編成方針に

ついて伺いたい 

 

セイタカアワダチソウ、オオブタクサ、アレチウ

リ等外来植物の発生分布の把握状況について伺

いたい 

市民への外来植物の周知及び防除を促す取り組

みが必要と考えるが見解を伺いたい 

外来植物防除の所管の明確化（事務分掌新設等）

及び防除協議会（仮称）の設置について伺いたい 

国県市指定名勝や天然記念物周辺一帯の外来植

物の生育分布について、ドローン活用などで継続

的な調査を始めるべきと考えるが見解を伺いた

い 

 

介護度別特養入所倍率の現状と新制度下におけ

る介護度別特養入所倍率の想定について伺いた

い 

新しい総合事業における第 1 号訪問事業及び通

所事業について伺いたい 

制度改正を踏まえた介護事業の次年度予算編成

方針について伺いたい 

 

今年度の除雪及び凍結防止剤散布実施計画につ

いて伺いたい 

凍結防止剤散布を必要とする地域の自治会及び 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 ５ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

   

（３） 

 

防災組織等への事前予備配備について伺いたい 

市内道路における定置式凍結防止剤散布装置の

設置について伺いたい 

  



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 １０ 質 問 者 菊池 久光 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

バイオマス産業都市構

想について 

 

 

 

 

 

竹工芸について 

 

 

 

 

 

健幸ポイントプロジェ

クトについて 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

（３） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

大田原市バイオマス活用推進計画策定及びバイ

オマス産業都市構想策定支援業務委託後の進捗

状況について伺いたい 

今後の計画及び方向性について伺いたい 

旧須佐木小学校を研究施設やバイオマス施設と

して使用してはと思うが考えを伺いたい 

 

大田原市の竹工芸の取組みについて伺いたい 

竹工芸家や愛好家の教室の開催や作品の展示、観

光客が気軽に立ち寄れる施設として、黒羽城址に

ある山村開発センターの整備を検討してはと思

うが考えを伺いたい 

 

平成２９年度以降の健幸ポイントプロジェクト

継続もしくは新たな健康施策の事業計画につい

て伺いたい 

  



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 １７ 質 問 者 前野 良三 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

４ 

 

平成２９年度予算編成

について 

 

 

地籍調査について 

 

 

 

ふれあいの丘敷地内整

備について 

 

 

 

市道等の維持管理につ

いて 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

平成２９年度の予算編成に対する方針について

伺いたい 

平成２９年度の重点施策について伺いたい 

 

現在までの進捗状況について伺いたい 

今後の計画と事業完了までの見通しについて伺

いたい 

 

常設グラウンドゴルフ場の建設について伺いた

い 

カスケード（人工の連滝）の運転について伺いた

い 

 

センターライン及び側線等のライン管理につい

て伺いたい 

路肩の雑草等の除去について伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ５ 議席番号 １３ 質 問 者 大豆生田 春美 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

２ 

３ 

認知症対策について 

小中学生の英語力向上

について 

土のうステーションに

ついて 

（１） 

（２） 

（１） 

（２） 

認知症上級サポータ―養成講座を開催してみて

はと思うが考えを伺いたい 

認知症カフェを作るべきと思うが考えを伺いた

い 

イングリッシュチャレンジデーの開催結果を伺

いたい 

実用英語技能検定３級を１回限り、公費負担をし

て頂くことはできないか伺いたい 

（１）大雨による冠水や浸水などの被害を未然に防ぐ

ため、土のうステーションを設置すべきと思うが

考えを伺いたい 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

放射能対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育問題について 

 

 

 

 

 

 

 

市職員の女性幹部半数

登用について 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

甲状腺ガン検診は、市が行う責任があります 

大田原市のホームページ（平成23年11月1日）

によりますと原発事故 2 か月後（5 月 13～１９

日）の幼稚園、保育所、小中学校の庭の放射線量

は、49 か所平均で 0.40 マイクロシーベルトで

す。居住地域も小中学校、幼稚園、保育所と同様、

高いことは明らかです。子供たちと市民の健康を

守るためにも、甲状腺ガン検診を実施すべきと思

うがどうか 

8000 ベクレルを超えない放射能廃棄物処理の

あり方、方針はどうか 

燃やさないこと。燃やせば数万ベクレルに線量が

上がり、焼却灰の処理に困ることになる。「その

まま放置するのも１方法」との有識者もいるがど

うか 

 

中学 1 年生が部活中にケガをして、長期入院した

問題について伺います。命を守るが基本です。調

査委員会を持つよう保護者から要望されたが、そ

の後の市教育委員会の対応はどうか 

不登校児対策 

義務教育の質向上を、くわえて県立高校全入制度

の確立を。競争でなく科学的に命を育てる大切さ 

 

市職員の女性幹部半数登用を。男女同一労働同一

賃金で男女性差別克服を 

「育てあう対話」を基本とした職員交流、市民交

流の在り方と評価の工夫と確立を 

女性が政策提言と実務遂行を行える環境整備 

実態に合った労働時間の工夫が必要 

 

 
 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

７ 

 

農業問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高齢者対策・健康問題に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

不妊治療について 

 

青年の雇用対策につい

て 

（１） 

 

（２） 

 

 

    

（３） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

（３） 

 

（１） 

 

（１） 

 

 

 

学校給食に地元産の、無農薬・有機栽培米の活用

を計るべきと思うがどうか 

有機農業の推進について伺います。 

県の有機農業の推進計画がだされ、市の計画作成

を求められていると聞く、その進捗状況を伺いま

す 

農業委員の選出方法が選挙から市長の任命に変

わるが、女性農業委員を重視してほしいがどう

か。現在の女性農業委員の再選についてどう考え

るか伺います 

 

高齢者３人に１人がかかるといわれる帯状疱疹 

帯状疱疹予防ワクチン（水疱瘡ワクチン）への助

成をしてはどうか（５０歳以上）。今年３月に承

認、１人１万円、効果は５０％ぐらい、重症にな

らずに済む 

食後の血糖値の急上昇は、自覚症状なしに、心筋

梗塞、脳こうそくなどの重大症状をもたらす 

いわゆる「血糖値スパイク」が問題になっていま

す。対策として①食べる順序（野菜からなど） 

②朝食抜きはやめる③食後１５分ちょこちょこ

動く（軽い運動）血糖値を自分で測る、測定器購

入に補助を出してはどうか 

肺炎球菌ワクチンの接種状況と効果、課題は 

 

不妊治療への補助の拡大について伺います 

 

若い力を得て地域再生を。まちづくり協力委員の

創成を 

森林資源の有効活用について（木質チップの熱源 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

市民の声 

 

 

 

（２） 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

源としての利用、木質発電など） 

風力発電の可能性について 

市有林の活用、伐採と植え替えについて 

 

指導者の育成・市役所・学校・地域・企業などで

の災害時緊急対策・訓練の状況はどうなっていま

すか 

すぐやる課の設置は必要 

早急な対策を（富士見ニュータウンの雨水対策・

大田原小正門前の道路安全に・住吉町の道路改

修） 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号 １１ 質 問 者 深澤 賢市 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本市の鳥獣被害の現状

と対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

（２） 

 

 

カワウやカラス対策は 

① 被害額の類推 

② どのような対策を行っているのか 

③ 連絡体制はどのようになっているか 

④ 広域的取り組みが必要と思うが 

猪やハクビシン被害の現状と取組み 

① 被害額は 

② 原因は何か 

③ 広域的取り組みが必要と思うがどのようにな

っているのか（猪駆除にあたっては） 

④ 市内に増えている空き家対策はハクビシンの

巣対策には不可欠と思うが 

⑤ 報奨金制度を導入してはと考えるが 

⑥ 捕獲した猪等の処理は隣接する市町と連携し

て食肉施設を設置する事も検討してはどうか 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号 １４ 質 問 者 小池 利雄 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

Ｂ型肝炎の感染防止に

ついて 

 

 

 

 

教員の負担軽減につい

て 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

 

Ｂ型肝炎ワクチンの予防接種の現況について伺

いたい 

国が１０月から１歳未満の乳児のワクチン接種

を無料化したが本市の取り組みについて伺いた

い 

 

教員の負担軽減のために「校務支援システム」の

導入が有効だと考えるが本市の考えについて伺

いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ９ 議席番号 ８ 質 問 者 髙木 雄大 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

 

 

大田原マラソン大会に

ついて 

 

 

 

高齢者の就労支援につ

いて 

 

 

 

 

不登校児童生徒への支

援について 

 

 

ありがとう運動につい

て 

 

学校施設整備について 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

昨年と比べ参加者が減っているが、その原因につ

いて伺いたい 

今年のマラソン大会の評価と来年に向けての改

善点を伺いたい 

 

多様化する高齢者の就労ニーズについて本市の

考えを伺いたい 

シルバー人材センターの活用について伺いたい 

高齢者就労のための各関係機関との連携につい

て伺いたい 

 

不登校児童生徒の実情の把握について伺いたい 

不登校児童生徒への支援の現状と改善方策につ

いて伺いたい 

 

ありがとう運動の効果と今後の取り組みについ

て伺いたい 

 

小中学校のエアコンの設置状況を伺いたい 

小中学校のトイレ洋式化の状況を伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １０ 議席番号 １ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

 

バイオマス活用推進計

画について 

 

 

子どもの甲状腺エコー

検査について 

 

大田原市職員の勤務状

況について 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

バイオマス活用により、堆肥作り、土壌作りを進

め、安全安心な農作物の生産を推進する考えはあ

るのか伺います 

 

子どもたちの健康を継続的に見守る甲状腺のエ

コー検査を実施する考えはあるか伺います 

 

大田原市職員の退職者数と新規採用者数につい

て、過去３年間の推移について伺います 

職員の年間有給休暇の取得率はどの位か伺いま

す 

職員の時間外勤務状況について伺います 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １１ 議席番号 １２ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

介護ロボット導入支援

事業について 

 

 

 

 

 

 

「若草中学校テニス場

のナイター照明」の設置

について 

 

 

 

大田原市バイオマス産

業都市構想について 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

介護サービス事業者を対象とした仮称「大田原市

介護ロボット導入支援事業」を創設し、介護の充

実を図るべきと思うが、本市の考えを伺いたい 

介護を必要とする市民に対する仮称「大田原介護

ロボット貸与支援事業」を創設し、市民の介護負

担の軽減や介護の充実を図る事業が行えないも

のか、本市の考えを伺いたい 

 

本市におけるテニス競技人口が年々増加してい

る中で、大田原東地区のテニスの核となる「若草

中学校テニス場のナイター照明」の設置を行い、

更なるスポーツの推進を図ることが必要と考え

るが、本市の考えを伺いたい 

 

大田原市バイオマス活用推進計画におけるバイ

オマスエネルギーの有効利用に向けた本市の今

後の取り組みと考えについて伺いたい 

バイオマスを活用した循環型農林業の推進につ

いて、特にバイオマス発電施設の早期建設と間伐

材等の有効利用として「ＣＬＴ（直交集成板）」

の普及・支援を行うことが必要と思うが、本市の

考えを伺いたい 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２ 質 問 者 印南 典子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

子ども未来館について 

 

 

 

 

ありがとう運動につい

て 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

今年度６月以降の入場者数や市内市外の利用者

の割合などの現状を伺います 

年間パスポート発行についての調査及び進捗状

況について伺います 

 

栃木県が２０１７年に「おもてなし条例」を制定

するとの報道がありましたが、本市もそれに呼応

し「ありがとう運動」を市内全域に広げる事が望

ましいと考えるが市の考えを伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １３ 議席番号 ７ 質 問 者 櫻井 潤一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

学校教育について 

 

 

学校設備の整備につい

て 

 

 

 

交通事故防止について 

 

 

 

スポーツ振興について 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

学力向上を図る取り組みについて伺いたい 

体力づくりの現状について伺いたい 

 

災害等における停電時の電源確保について伺い

たい 

防犯カメラや警備装置等の設置について伺いた

い 

 

通学路の速度制限の状況把握について伺いたい 

通学路の拡幅と歩道の整備状況について伺いた

い 

 

本市のスポーツ施設の利用状況について伺いた

い 

本市のスポーツ施設の維持管理について伺いた

い 

  



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １４ 議席番号 ４ 質 問 者 鈴木 央 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

成年後見制度について 

 

 

雇用の促進拡大につい

て 

 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

制度施行後の現状について伺いたい 

今後の方針、取り組みについて伺いたい 

 

本市の雇用創出の現状について伺いたい 

今後の方針、取り組みについて伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １５ 議席番号 ９ 質 問 者 髙瀨 重嗣 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

教育現場における諸施

策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

 

 

 

 

 

 

学力の向上に関する取り組みについて成果と今

後の方針について伺いたい 

ＩＣＴの活用について伺いたい 

小中学校の部活動における指導者の養成と指導

力の向上について、現状と今後の計画について伺

いたい 

 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １６ 議席番号 ２３ 質 問 者 千保 一夫 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

２ 

３ 

４ 

５ 

八溝山周辺地域定住自

立圏構想への取り組み

について 

那須地区広域合併を推

進すべき 

市ふるさと納税制度に

ついて 

市公共施設等総合管理

計画について 

地域包括ケアシステム

の構築について 

（１） 

（２） 

（３） 

（４） 

（５） 

（６） 

（１） 

（１） 

（２） 

（３） 

（１） 

（１） 

（２） 

構成自治体の独自政策と二重構造になっている

ものが多いのではないか 

現に取り組んでいる事業の内訳について 

今後、現実に成果を期待できる方向性は見い出せ

るのか 

担当職員にとっては、労多くして成果が少ないの

ではないか 

複数の自立圏に重複参加している自治体との調

整は図れるのか 

構成団体の見直しや他の自立圏との統合は可能

か 

関係市町長と話し合いを始める考えはないのか 

本市にとっての収支状況はどうか 

謝礼品の内容及びその原価について透明性を確

保すべき 

市民による寄附への対応について 

本計画に基づく具体的な取り組み方は適正性を

確保し、慎重に進めるべき 

在宅医療・看護・介護の連携に向けた取り組みの

進捗状況について 

本市の地域性に合った計画づくりを目指す取り

組みを急ぐべき 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １６ 議席番号 ２３ 質 問 者 千保 一夫 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

６ 

 

 

法人市民税の均等割は

標準税率のまま据え置

くべき 

（１） 

（２） 

（３） 

 

住民税制度の目的に照らした対応を 

最大限の負担を市民に求めるべきではない 

本市のこれまでの税率が適正なのであり、他自治

体に追随する必要はない 

 



 

質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １７ 議席番号 ２２ 質 問 者 小野寺 尚武 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

平成２９年度の主な施

策の方針と予算につい

て 

 

大田原市公共施設等総

合管理計画について 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

 

 

（２） 

（３） 

主要な施策は 

予算編成にあたり基本方針 

平成２９年度の歳入見込みと今後の見通し 

 

国は平成２６年４月に策定要請をしたが、要請の

目的をどう考えるか、また本市の計画策定が平成

２８年１１月になった理由 

計画に対して、国の財政措置は 

計画のスケジュールは 
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